

# Glasscherben auf dem Spielplatz: Sand soll ausgetauscht werden

**HOHEN NEUENDORF** (zeit) ■ Der Sand auf dem Hohen Neuendorfer Spielplatz am Damaschkeplatz soll ausgetauscht werden. Das Erdreich

ist flächendeckend mit Glasscherben verunreinigt. Darauf wies Thomas Kay, Initiator der Initiative „Spielplatz jetzt“ auf einer Einwohnerfrage-

stunde hin. Demonstrativ brachte er damals ein Gurken-glas voller Glassplitter und Scherben mit.

Die Grundreinigung kostet

nach Angaben der Stadtverwaltung 15 000 Euro, die in den Nachtragsetat eingestellt werden sollen.

Der Containerplatz für Alt-

glas wurde unterdessen eingezäunt, so dass die Möglichkeit, dass kaputes Glas auf den Spielplatz gelangt, eingeschränkt wird.